



Erste Reihe: MdL Alfred Grob, MdL Norbert Dünkel, Staatsminister Joachim Herrmann, Staatsministerin Michaela Kaniber, Johann Weber (1. Vorsitzender Feuerwehrersholungsheim), MdL Holger Dremel (Innenpolitischer Sprecher der CSU-Landtagsfraktion), MdL Dr. Gerhard Hopp
 zweite Reihe: MdL Winfried Bausback, MdL Josef Zellmeier (Vorsitzender Haushaltsausschuss), MdL Thorsten Freudenberger, MdL Josef Heisl, MdL Jürgen Eberwein, Geschäftsführer Walter Nöhrig
 dritte Reihe: MdL Martin Stock, MdL Thomas Holz

Wertschätzung für das Engagement der Feuerwehren in Bayern

Der Arbeitskreis Innenpolitik hat sich diese Woche mit dem Vorsitzenden des Feuerwehrersholungsheim St. Florian in Bayerisch Gmain, Johann Weber und Geschäftsführer Walter Nöhrig, im Bayer. Landtag getroffen.

Mit dabei waren Innenminister Joachim Herrmann, Landwirtschaftsministerin Michaela Kaniber sowie die Abgeordneten Prof. Dr. Winfried Bausback, Josef Zellmeier und Dr. Gerhard Hopp. Grund für diesen Austausch war, dass die Fraktion den Ausbau des Erholungsheims mit 1,25 Millionen Euro aus der Fraktionsinitiative unterstützen will.

Unumstritten ist: Die Feuerwehren leisten einen wertvollen Beitrag zur Sicherheit in Bayern. Die finanzielle Unterstützung des Vereins bei der Restauranterweiterung im Feuerwehrersholungsheim ist daher ein besonderer Ausdruck von Wertschätzung des Freistaates Bayern für das außerordentliche Engagement der Feuerwehrfrauen und -männer.

Im Bayerischen Feuerwehrersholungsheim wird diese Restauranterweiterung nötig, da die Bewirtungskapazitäten nicht mehr ausreichen, um die steigenden Gästezahlen unterzubringen.



Gästehaus und Restaurant St. Florian

Feuerwehrheimstr. 12-18, D - 83457 Bayerisch Gmain
 0049 8651 - 95 63-0, Fax 0049 8651 - 95 63-50
 E-Mail: info@feuerwehrheim.de, www.feuerwehrheim.de